

ABSTRAK

Rena Pujiati, 1840510015, Strategi Komunikasi Politik Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa Kabupaten Jepara dan Upaya untuk Memperoleh Simpati Umat Muslim melalui Kegiatan Reses Tahun 2021.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi DPRD Fraksi Partai Kebangkitan Bangsa Kabupaten Jepara dalam melaksanakan komunikasi politik dan upaya yang dilakukan fraksi PKB dalam memperoleh simpati umat muslim melalui kegiatan reses. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Setting penelitian berada di DPRD Fraksi PKB Kabupaten Jepara dan 3 daerah pilihan di jepara yaitu Donorojo, Mlonggo dan Mayong. Subyek penelitian ini adalah Fraksi PKB. Sedangkan teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara, dokumentasi dan literatur. Sumber data primer didapatkan melalui wawancara dengan ketua fraksi, sekretaris, anggota, tenaga ahli dan peserta reses. Sedangkan data sekunder didapatkan melalui buku, jurnal dan artikel.

Peneliti memperoleh dua poin penting yaitu; 1). Strategi komunikasi politik DPRD fraksi Partai kebangkitan bangsa (PKB) Kabupaten Jepara melalui dua metode yaitu melalui kegiatan reses dan Organisasi Garda Bangsa. Reses merupakan kegiatan rutin yang menjadi kewajiban anggota DPRD dengan mendatangi daerah pilihan untuk menyerap aspirasi masyarakat. Sedangkan Organisasi Garda Bangsa merupakan suatu organisasi yang berdiri dibawah naungan PKB, organisasi ini dijadikan sebagai sayap bagi PKB. Dari dua metode tersebut anggota atau peserta secara keseluruhan berasal dari warga Nadliyin. 2). Upaya memperoleh simpati umat muslim dalam kegiatan reses yaitu melalui pemberian kalender, snack, makan siang dan uang transport sebanyak Rp 50.000,00 kepada peserta reses. Dari kedua poin tersebut masih terjadi hambatan-hambatan seperti keterbatasan waktu dan tingkat pengetahuan masyarakat yang terbatas. Hambatan tersebut dapat diminimalisir dengan adanya kerjasama antara anggota DPRD dengan masyarakat.

Kata Kunci: Komunikasi Politik, Fraksi PKB, Reses, Umat Muslim.